



DEKAT - Pj Wali Kota Singgih Raharjo saat menyambangi kediaman Alif untuk menyerahkan bantuan, Jumat (17/11/23).

Alif Bersyukur Dapat Kursi Roda dan Sepatu Orthopedi

YOGYA, TRIBUN - Pemkot Yogya bersama Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) memberikan bantuan alat bantu bagi Anak Berkebutuhan Khusus (ABK) di Kampung Jatimulyo, Kricak, Tegalejo.

Pemberian bantuan ini menjadi upaya Pemkot Yogya dalam memenuhi hak-hak penyandang disabilitas terkait aksesibilitas, sejalan komitmen mewujudkan status kota inklusif.

Penyerahan bantuan dilakukan Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo bersama Baznas, dengan mendatangi secara langsung rumah warga berkebutuhan khusus, Jumat (17/11).

Adalah seorang anak bernama Arsha Alif Nurhidayah (8), mendapat bantuan berupa kursi roda dan sepatu koreksi orthopedi untuk membantu mobilitasnya sehari-hari. "Sejak kecil Alif kesulitan berjalan, kare-

na mengalami *cerebral palsy*," ucap orang tua Alif, Sabari.

Oleh sebab itu, ia pun sangat bersyukur dengan bantuan yang diberikan Pemkot Yogya dan Baznas. Sebab, selama ini sang anak harus menahan sakit ketika berjalan memakai sandal biasa.

Dengan bantuan kursi roda dan sepatu koreksi orthopedi, lanjutnya, tentu bakal lebih memudahkan aktivitas Alif, termasuk untuk bersekolah.

"Kami berterima kasih sekali, ya, karena ini sangat membantu. Selama ini, kalau Alif capek jalan, harus saya gendong," tandasnya.

Penjabat Wali Kota Singgih Raharjo mengatakan, Kota Yogya memiliki Perda No 4 Tahun 2019 tentang pemajuan, perlindungan, dan pemenuhan hak penyandang disabilitas. Mengacu peraturan tersebut, penyandang disabilitas memiliki

kesempatan untuk hidup maju dan berkembang secara adil dan bermartabat yang didukung dengan sarana, prasarana, dan fasilitas dari Pemkot.

"Ini bagian bagaimana kita menunjukkan, bahwa semua layanan itu inklusif. Artinya, semua punya hak yang sama. Jika ada yang punya keterbatasan, harus dibantu, seperti Mas Alif ini," katanya.

Singgih mencontohkan, beberapa waktu lalu, pihaknya juga menyerahkan bantuan alat pendengar bagi ABK di wilayah Kota Yogyakarta. Alhasil, bagi masyarakat penyandang disabilitas maupun memiliki ABK dan memerlukan bantuan alat bantu, dapat mengajukan bantuan ke Pemkot Yogya melalui dinas terkait.

"Monggo, nanti masyarakat yang memang butuh bantuan bisa berkomunikasi dengan Pemkot Yogya untuk nantinya segera kita berikan bantuan," pungkasnya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Baznas	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005